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CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 
ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 27 DE ENERO DE 2020 , A LAS 13:30. 

 
Asistentes: 

Jose Luis Amorós 
Antonio Barba 
Malú Barrera 
Carola Clausell 

Carlos Feliu  
Ana Gozalbo 
Juan Carlos Jarque 
Sergio Mestre 

Raúl Moliner 
Eliseo Monfort 
María José Orts  
Enrique Sánchez 

 
Delegación de voto:  Arnaldo Moreno en el profesor Carlos Feliu 

1.- Se aprueba por asentimiento el acta del Consejo anterior (30/09/2019) 

2.- Ante la solicitud de informe del departamento para ofertar un curso de experto en procesado de 
materiales cerámicos, Jose Luis Amorós explica que el curso surge a petición del vicerrector porque la 
UJI tiene intención de que se de formación en Tecnología Cerámica. 

Enrique Sánchez comenta que le resulta curioso que sea el vicerrector quién lo pida y que no 
comunique al director del IUTC y pregunta si se van a hacer prácticas y dónde. Jose Luis responde que 
se harán prácticas en el IUTC los jueves y viernes por la tarde y sábado por la mañana. 

Enrique Sánchez y Juan Carlos Jarque expresan el malestar por parte del director y miembros del 
IUTC por no haber sido informados sobre el curso. 

3.- El director del Departamento informa sobre lo siguiente: 

• Desde la Universitat de València nos han comentado la posibilidad de participar en el Master de 
Ingeniería Química que están impartiendo.  

o Antonio Barba comenta que tendrá la primera reunión en una semana y nos irá 
informando de las conversaciones.  

o Con respecto al tema del máster, Enrique Sánchez informa que se está hablando de 
hacer un “master abierto” que permitirá cursar los 60 créditos que hacen falta para 
hacer el doctorado, aunque no se tendrá título de máster. 

• Se está impulsando el cambio de agrarias a bioquímica 

o Carola Clausell indica que el tema empezó con los de medicina, que querían hacer una 
bioquímica conjunta. El enfoque es bioquímico básico pero van a poner dos 
asignaturas de biología 

o Enrique Sánchez comenta que no hay ningún estudio de necesidades y futura demanda 
en Castellón 

o Jose Luis Amorós indica que debemos oponernos a que tenga alguna competencia 
ingenieril. 

No habiendo más intervenciones, se cierra la sesión. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 
Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 


